

## Maduro: "No se preocupe por dólares, que dólares no hay"

Autor Administrator  
Monday, 04 de April de 2016  
Modificado el Sunday, 03 de April de 2016

Según Maduro, le descartó a Mendoza la cancelación de dólares requeridas y necesarias para la producción

### EL NACIONAL WEB

Desde el estado Vargas, el mandatario venezolano Nicolás Maduro se pronunció referente a las empresas nacionales que han solicitado dólares para la producción de alimentos y materia prima.

“Por dólares no se preocupen” que dólares no hay”, respondió Maduro a “el pelucón mayor”.

Según sus declaraciones le descartó, a Mendoza la cancelación de dólares requeridas y necesarias para la producción.

“¿Por qué no produces aquí? ¿ah pelucón, parásito? Pon la manito pues. Yo se lo dije, por dólares no se preocupen que usted tiene bastante en el exterior”.

[http://www.el-nacional.com/politica/Maduro-preocupe-dolares\\_0\\_823117743.html](http://www.el-nacional.com/politica/Maduro-preocupe-dolares_0_823117743.html)